



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Reunión de trabajo del equipo de gobierno de Barruelo de Santullán para abordar las acciones a realizar en el segundo semestre del año

En los últimos días, el alcalde presidía un encuentro, con los ediles del ejecutivo local.

Martes, 12 de agosto de 2025.

Cristian Delgado convocó esta reunión, en la que se abordaron cuestiones relacionadas con varias obras de Planes Provinciales que se van a ejecutar, en breve, así como de Fondos Europeos. Se trataron temas relacionados con el inicio del curso escolar 2025-2026, las actividades complementarias tales como el programa madrugadores o la ludoteca. Además, se abordó la implementación del cobro de agua por consumo, que ya se encuentra muy avanzado.

Así las cosas, el alcalde pidió un esfuerzo a los miembros de su ejecutivo ***“a la hora de priorizar cuestiones, a la vez que mantenemos el equilibrio económico - financiero”***. En este sentido, Delgado destaca que ***“una vez finalice el mes de agosto donde hay multitud de actividades, servicios extraordinarios, entre otras cuestiones marcadas por la época estival, tenemos varios proyectos importantes a la vista, y otros que están por llegar”***.

El alcalde asegura que ***“nuestros indicadores son positivos, en lo que se refiere a vivienda, población, actividad económica, renta, entre otras muchas cuestiones, pero debemos velar por el sostenimiento de nuestra administración, y nuestros municipios, y prepararnos para el crecimiento que se está produciendo de una manera sostenible”***.

Delgado destaca, en este sentido, que ***“vamos a seguir reclamando un modelo de financiación justo, para todos municipios, pero sobre todo, para los que tenemos una población dispersa”***. El regidor asegura que ***“el criterio poblacional es importante, y nosotros lo estamos aumentando, pero creemos que no debe ser el único a la hora de financiarnos”***.

NOTA DE PRENSA

